

Velohelm: Damit Unfälle nicht zum Horror werden

Ein neuer Schulungsfilm der Suva plädiert für das Tragen des Velohelms. Die Zuschauerinnen und Zuschauer erfahren hautnah, wie ein Velounfall das Leben des Verunfallten und dasjenige seiner Angehörigen verändern kann.



Der Film beruht auf Fakten und Schilderungen von Angehörigen verschiedener Unfallopfer, die beim Velofahren keinen Helm trugen.

Dieser Film ist auf der Website der Suva zugänglich und will Velofahrerinnen und Velofahrer dazu motivieren, nie mehr ohne Helm aufs Velo zu steigen – auch nicht für kurze Strecken.

In einer weiteren Sequenz kommt ein Profi zu Wort: Der fliegende Kurier Beat. Wer kennt das hektische Leben und die Gefahren im Strassenverkehr besser als ein Velokurier? Beat führt auf seiner Fahrt die häufigsten Gefahrensituationen vor Augen.

Beide Sequenzen sind auch auf DVD erhältlich und können hier bestellt werden.

Quelle: [Suva](#)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO